

El libro a los Romanos presenta la resurrección de Cristo como un hecho indudable del evangelio. Este libro es un gran tratado doctrinal sobre el plan de Dios para lograr la salvación del hombre.

La primera referencia que se hace de la resurrección en esta espítola, muestra claramente que Cristo es el Hijo de Dios; y la última referencia hace ver que Él vive otra vez para ser Señor tanto de los que viven como de los muertos.

## LA RESURRECCIÓN DE CRISTO PRUEBA SU DEIDAD

"que fue declarado Hijo de Dios con poder, según el Esperitu de santidad, por la resurrección de entre los muertos" Romanos 1:4 y Romanos 14:9 . . . "Porque Cristo para esto murió y resucitó, y

volvió a vivir, para ser Señor así de los muertos como de los que viven."

LA RESURRECCIÓN

La resurrección es la prueba de que el Hijo de Dios obtuvo el perdón y la justificación para nosotros, cuando murió y resucitó. Romanos 4:25 muestra que Su resurrección es la prueba de que Él quitó el pecado por el sacrificio de Sí mismo.

Durante esta semana de la Pasión, commemoramos la muerte y la resurrección de la Cristo de entre los muertos, lo cual es una demostración del poder de Dios. El creyente en Cristo es considerado por Dios como un participante de la muerte y la resurrección de Cristo. ESTA ES UNA REVELACIÓN DE LA GRACIA MARAVILLOSA DE DIOS. Es la solución de Dios para salvamos de la culpa y poder del pecado.

La Biblia enseña que la muerte de Cristo fue una sustitución, o sea que Cristo murió, en nuestro lugar, por nuestros pecados. En consecuencia, Su muerte nos libró de la pena de morir por nuestros pecados, que pendía sobre nosotros. El capitulo 6 de Romanos presenta al creyente como un copartícipe de la muerte de Cristo; y de este modo, se libra de la pena del pecado. "Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado." Romanos 6:7.

No sólo considera Dios al creyente como un copartícipe de la muerte y la resurrección de Cristo, como base de perdón y aceptación, sino que además, lo hace partícipe de la vida que vive Cristo. Antes de Su muerte y como anticipación de Su resurrección, Jesús dijo: "...porque yo vivo, vosotros también vivireis." Juan 14:19. El spóstol Pablo repite esta verdad, al decir: "Y si morimos con Cristo, ereemos que también viviremos con él;" Romanos 6:8. Y estar vivo con Cristo, significa que Él vive en nosotros para darnos poder para vencer al pecada. El creyente puede decir, y debe, VIVE CRISTO EN MÍ, Gálatas 2:20; y Romanos 8:2, "Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de ley del pecado y de la muerte."

Según Romanos 8:33, 34, el Cristo resucitado es ahora el ABOGADO y el DEFENSOR del creyente, "¿Quién acusará a los escogidos de Dios: Dios es el que justifica. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; mas aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros."

## EL CRISTIANO ESTÁ LIBRE DE LA CONDENACIÓN

En oposición al binomio de Dios, que justifica, y de Cristo, que intercede, el acusador de nuestros hermanos, como se llama a Satanás nuestro adversario en **Apocalipsis 2:10**, no tiene poder alguno para asentar acusación en contra nuestra. Dios no aceptará neustros pecados como cargo contra nosotros, porque "Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros," Isalas 53:6. Si somos creyentes en Cristo,

podemos regocijarnos junto con Pablo, diciendo: "Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado." Romanos 4:8.

La fe que salva es la que se tiene en el Dios de la resurrección. Abraham tenía esta clase de fe. Creyó a Dios, "... el cual da vida a los muertos..." Romanos 4:17. Por lo cual también su fe le fue contada por justica. "Y no solamente con respecto a él se escribió que le fue contada, sino también con respecto a nosotros a quienes ha de ser contada, esto es, a los que creemos en el que levantó de los muertos a Jesús, Señor nuestro," Romanos 4:23, 24.

La posesión y confessión de seme jante fe es una de las condiciones para la salvación,"que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo." Romanos 10:9.

EL BAUTISMO, sugún nos enseña la palabra de Dios, es el último paso de la fe para la salvación y el primero para la vida cristiana, "¿O no sabéis que todas los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en sumuerte? Porque somos sepultados juntamente con Él para muerte por el pautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva." Romanos 6:3, 4.

If you need help in making a decision for Christ, or if you want someone to assist you in Christian baptism, please contact:

Joe R. Garman, President

American Rehabilitation Ministries

P.O. Box 1490, Joplin, MO 64802